



すくすくらんど便り

2021.7月号

夏が近づくこの季節、蒸し暑い日が続いていますが、子ども達は汗いっぱいかきながらも色々な遊びを楽しんでいます。晴れている時には、外で思い切りバドミントンをやったり、なわとびをしたりして元気に体を動かし、雨の日には、ごっこ遊びや工作、レゴ遊び、ボードゲームなどを楽しんだりとみんなで賑やかな時間をのびのびと過ごしています。今月も体調管理・コロナ感染症対策を行いながらみんなで楽しく過ごしていきたいと思ひます！

子ども達の様子



地域の方から、おもちゃを寄付してくださいました！子ども達は、お友だちと一緒に仲良く楽しんでいます♪レゴブロックで、子ども達自身で考えて車や飛行機等色々な物を作って遊んでいます☆



おやつに『たまごアイス』が出ました♡子ども達の中には、食べた事がない子が多くとても興味津々に食べていました(^.^)また、トマトがおやつに出る事が多く、子ども達はトマトに砂糖をかけて美味しそうに食べています♪



学童で、メダカを飼い始めました！子ども達と職員と一緒に大切に育てたいと思ひます！外には、小農としてゴーヤにキュウリ、ミニトマト、獅子袖を育てています♪皆で美味しく食べる日が待ち遠しいです♪

